

## **¿ES TESLA UN FALLO DE PRIVACIDAD?**

Tesla tiene monitoreado a sus autos como tipo vehículo dispositivo, todos sus carros tienen una conexión a internet, pero que pasaría si en algún momento el teléfono es robado, como podría verse comprometido su automóvil, podría la persona dejarlo fuera de su propio auto.

La tecnología de tesla va más allá el vehículo tiene una capa de protección, en el cual todo el auto esta monitoreado si en dado caso se encuentra en amenaza el vehículo por si silo activa la cámara, o si en dado caso es golpeado activa música.

Además el auto es tan inteligente que si en dado caso alguien se la acerca por si solo el auto los graba ya sea un niño o alguna pareja, puede caer hasta una hoja y el auto se activara y grabara todo lo que pase en ese momento.

Tal vez tesla se está ofreciendo la ley 101 a todos los nuevos propietarios para que conozcan los mecanismos y las leyes de privacidad, además hay miles de videos grabados por los autos de tesla y todos esos videos son grabados sin consentimiento, tal vez eso pueda ser ilegal, en el 2021 tesla lanzo el acceso a cámaras en vivos el cual permite grabar a través de todas las cámaras inferiores, incluso puede hablar con los peatones, hay comentarios de que eso puede causar traumas.

Otra cosa que es muy preocupante es que tesla graba al interior de autos, es decir que pareciera que los vigilan, todo el tiempo están siendo monitoreados por las cámaras de tesla, tal vez tesla en un futuro podría usar esa función para investigar.

Tal vez muchos no sepan que están siendo grabados o quizás no sea un problema para ellos pero puede ser posible que su información hasta de su familia pueda ser relevada.

Henry solicito tener acceso a los datos que tesla recopila y procesa, en cual tesla regreso un informa vacío diciendo que toda la información que recopilas es anónima.

Además se argumenta que la cámara de la cabina de tesla no está vinculado con el número de identificación de los autos, puede ser un riesgo porque la información de ella puede ser compartida.

Cuando tesla graba algunos pasajeros pueden estar sin el consentimiento de que los están grabando, en ese caso si hay una gran preocupación de privacidad.

Es por ello que pareciera que tesla no está siendo cuidadoso mucho menos con la sociedad en general siendo una empresa innovadora.

César Israel Molina Sarmiento

En mi punto de vista, tesla tiene controlado todos sus autos y para mi punto de vista eso es un gran riesgo ya que en un futuro puede ser malo para las personas que fueron grabadas.